

Emplazan al Gobierno por listas de espera de especialidades

La oposición pide soluciones por aumento en cuatro días promedio de espera por atenciones.

Marcelo González Cabezas

Siguen los líos con las lista de espera y ahora se supo, por medio de un reportaje de La Tercera, que en lo relativo a las especialidades en un trimestre subieron cuatro días en promedio: de 251 a 255 jornadas la mediana (indicador que separa a la mitad de la población) y de 356 a 360 el promedio.

Las consultas con más espera son oftalmología (368.360 pacientes), otorrinolaringología (260.757), ginecología (176.905), traumatología de

adultos (150.569), rehabilitación oral (141.590) y cirugía general (128.484). Y las operaciones con más espera son traumatología (82.141), cirugía digestiva (55.127) y dermatología (49.213).

Desde la oposición, dos integrantes de la Comisión de Salud de la Cámara Baja fueron muy duros con el Gobierno al analizar esta realidad.

“Es una tragedia lo que está pasando en lo sanitario con los chilenos. Hay dos millones de pacientes están en una lista de espera, ya sea quirúrgica o de especialista. Y lo más grave es que este Gobierno, que se dice feminista, ha desprotegido principalmente a las mujeres. Sólo apuestan por el monopolio estatal de la salud, con lo que desprotegen



El subsecretario de Redes Asistenciales, el doctor Osvaldo Salgado, responde por la listas de espera. / AGENCIAUNO

a quienes requieren de atención. Aquí no hay derechos humanos, no existe acceso a la salud. Este Gobierno es un fracaso en materia de salud”, sostuvo Daniel Lilayu, diputado de la UDI.

Y el RN Andrés Celis añadió que “estas cifras son un reflejo preocupante de la ineficacia con la que se maneja la crisis en la salud... Ver cómo

las listas de espera siguen aumentando, con un promedio de cuatro días más en sólo un trimestre, es inaceptable. Son miles de chilenos a los que se les posterga la atención médica, lo que aumenta su sufrimiento y desesperación... Es hora de que el Gobierno deje de lado las excusas y aborde de forma decidida y efectiva este grave problema”.